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 ゴールデンウイーク、いかがでしたか？後半は少し天候が崩れてしまいましたが、前半

はこの季節らしい気持ちのいい気候でした。今年のゴールデンウイークは近所で穴場を探

して楽しむということが流行だったそうですが、それでも観光地はじめ各地でけっこうな

賑わいとなっていたようです。 

 

 さて、今週５月８日から新型コロナウイルス感染症が感染症法上で２類相当から５類に

移行しました。ニュースでも耳タコ状態だと思いますが…。昨年もこの場でお伝えしたこ

とがあると思いますが、２類相当だと入院や就業規制など措置がかけられますが、５類に

なると法的拘束力はなくなり、自身の判断に委ねられるということになります。だからと

言ってもう安心ではなく、感染拡大を防止すべき感染症であることに変わりありません。 

 学校でも先日のお知らせでお伝えしたように、今まであった制限等をかなりの部分で見

直しています。もちろん、喚気や手洗いなどの防止対策は必要ですし、ご家庭での健康観

察も今まで通りお願いいたします。また、今後もまた流行が広まってきた場合には対策の

レベルを上げることも想定されています。それらをふまえてのことですが、少し前までと

比べるとずいぶん変わったな～というのが正直なところです。 

 感染者数の減少や急激な拡大傾向が見られなくなっていることなどが変更の要因ではあ

ると思いますが、思い返してみると、３か月くらい前まではマスク着用の学校生活が基本

でした。去年の今頃はやっと「水泳授業について」通知が出され、水泳に GOサインを

出すことができたという段階でした。２年前は「給食は黙食」とか「宿泊行事は中止」と

か言っていました。３年前のゴールデンウイークはステイホームでしたね。う～ん、なん

だか今となってはかなり遠い記憶という感じです…。「緊急事態宣言」はともかく、「まん

防（まん延防止等重点措置）」って覚えていますか？行事が近づくと「もし、まん防にな

ったら…」と、いくつかのパターンを作っていたのを思い出します。最近では「まん防」

とかはほとんど聞かなくなりましたが、去年の３月まで出されていました。他にも「分散

登校」「おうち時間」「クラスター」などなど…。 

 いやはや、もう戻りたくないですね。でも、忘れてはいけないことですし、また、もう

終わった話でもないと言えます。再拡大を防止するよう十分気を付けていきたいですし、

もしまた流行してもここ数年の経験を生かして拡大しないように抑え込みたいですね。そ

して、この期間に作った新しいシステムや工夫を活用していくことも大切です。校長室に

保管してあるコロナ対応の綴じ込みファイル（市教委通知や対応マニュアルなどを綴じこ

んであります）３冊分は今後も大切な資料として引き継いでいく必要があると思います。

でも、今後、このファイルが役に立たないことを願いつつ、そして、このファイルが増え

ることがないことを願いつつ…。 

 コロナ対応等につきましてご不明の点等ございましたらいつで 

も遠慮なく学校までお問い合わせください。 

消毒液のポンプもしばらくお休み？ 


